

AIKIDO UNION GRAZ

Aikido Verein mit Tradition (seit 1980)



合氣道

AIKIDO UNION GRAZ

Graz, im März 2025

Liebe Aikidoka,

das Jahr 2025 markiert für uns ein ganz besonderes Jubiläum!

Am 10. Oktober 1980 wurde unser Verein offiziell ins Vereinsregister eingetragen – das bedeutet, wir blicken nun auf **45 Jahre Vereinsgeschichte** zurück. Gleichzeitig dürfen wir ein weiteres freudiges Ereignis feiern: **Shihan Frank KOREN wird 60 Jahre alt!**

Diese beiden Meilensteine möchten wir mit einem **Jubiläumslehrgang** feiern, der ohne euch – die Aikidoka – gar nicht das wäre, was wir uns wünschen: ein lebendiges, gemeinschaftliches Ereignis voller Begegnung, Bewegung und Dankbarkeit.

Denn was wäre ein Jubiläum ohne jene, die Aikido mit Leben füllen? Eure Teilnahme macht diesen Lehrgang erst zu dem Fest, das wir gemeinsam gestalten möchten.

Im Anhang findet ihr alle Infos zur Veranstaltung. Bitte merkt euch den Termin vor und leitet die Einladung gerne an eure Aikido-Kontakte weiter.

Wir freuen uns darauf, mit euch diesen besonderen Anlass zu begehen – es dient auch als Ausdruck unserer Wertschätzung für unseren Shihan Frank KOREN, der sich seit über 40 Jahren dem Weg des Aikido widmet und uns immer wieder mit seiner Erfahrung inspiriert.

Lasst uns **gemeinsam** diesen Tag zu etwas Besonderem machen – zu einem Aikido-Familienfest!



合氣道

AIKIDO UNION GRAZ

Jubiläumslehrgang der AIKIDO UNION GRAZ



Claude Pellerin Shihan (7. Dan Aikikai)
&
Frank Koren Shihan (7. Dan Aikikai)

Datum: Samstag, 21. Juni 2025

Zeit: 14 bis 17 Uhr Training
ab 17:30 gemeinsames Fest

Ort: LSZ Landessportzentrum, Jahngasse 3, 8010 Graz

Kosten: EUR 20,00 / EUR 15,00 (nicht Berufstätige)

Die Teilnahme an der Veranstaltung erfolgt ausschließlich auf eigene Gefahr und im vollen Bewusstsein eine Kampfkunst auszuüben und sich der damit zusammenhängenden Verletzungsrisiken bewusst zu sein. Für gesundheitliche Risiken, übernimmt die Veranstalterin bzw. die von ihr beauftragten Personen im Falle eines Unfalls oder Schadens keine Haftung. Im Vereinstraining und bei Vereinsveranstaltungen (Aikidolehrgängen u.ä.) können Film- und Fotoaufnahmen erstellt werden. Diese Fotos und Videos werden auch zu Marketingzwecken des Vereins (Print und Social Media) verwendet.